

Bewilligung für ein Einsatzfahrzeug mit Rollstuhlrampe

Für mobilitätseingeschränkte Menschen sind die Behindertenfahrdienste von großer Bedeutung, um ihre Teilnahme am gesellschaftlichen Leben zu erleichtern.

Da unsere Therapiewerkstätten zum Teil weit auseinanderliegen und auch Arztbesuche, Behördengänge, Einkäufe aber auch gemeinsame Ausflüge für alle Bewohner der Caritas-Wohnheime und Werkstätten ermöglicht werden sollen, wird ein Fahrzeug mit einer Rollstuhlrampe benötigt.

Zur finanziellen Unterstützung wurde ein Antrag bei „Aktion Mensch“ gestellt und zu unserer großen Freude und Erleichterung haben wir die Bewilligung bekommen.

Zwischenzeitlich ist der Ford Transit bei uns angekommen und bereits im Einsatz.

